

Liestal, 11. Februar 2024

Mediencommuniqué Unsere zuverlässigen Frühlingsboten sind unterwegs

Wenn die Nächte nicht mehr frostig, dafür feucht und windstill sind, erwachen unsere einheimischen Amphibien aus ihrer Winterstarre. Frösche, Kröten, Molche und Salamander machen sich im Dunkeln auf ihre jährliche, vorfrühlingshafte Wanderung. Auf dem Weg zu ihren angestammten Laichgewässern müssen sie Strassen überqueren. Auf Autos und Velos sind sie nicht programmiert. Zum Beispiel bleiben Krötenmännchen gerne auf dem warmen Asphalt sitzen und warten dort auf die viel langsameren Weibchen, die den Bauch voller Eier mittragen. Huckepack geht es dann weiter in Richtung Weiher. Verkehrsteilnehmende haben es in der Hand respektive im Fuss, für die gesetzlich geschützten Amphibien abzubremsen und sie vor einem frühen Tod zu bewahren. Bei Signaltafeln und Blinklichtern deshalb bitte immer sehr langsam und aufmerksam fahren.

Pressebild:

Erdkroeten_cr_Benedikt_Schmidt.jpg: Erdkröten-Paar © Benedikt Schmidt
Das Bild ist im Zusammenhang mit der Berichterstattung unter Angabe des Copyrights frei zum Abdruck.

Weitere Auskünfte:

Anfragen richten Sie bitte an:

 Bethli Stöckli, Leiterin Amphibiengruppe Pro Natura Baselland, 061 461 52 32, robetty@bluewin.ch